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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２９年度９月役員会 議事録 

平成２９年９月９日（土）１９：００～２１：００ 

コミュニティ・センター日の里会館 コミュニティ・ルーム 

 

 

 

◎ 避難行動要支援者名簿の更新手続きについて（地域安全課）・・（当日配布資料分） 

コミュニティ課 井口企画主査より資料に基づき説明。 

 

・例年は年１回ですが、今年度は２回です。 

・１０月の役員会で名簿の提出をお願いします。 

 

◎ 赤い羽根共同募金について（宗像市社会福祉協議会）・・（当日配布資料分） 

   酒見氏より資料に基づき説明。 

 

・日赤の募金とは使途が異なります。 

・赤い羽根共同募金は１０月１日から始まり、地域福祉の推進を目的として３割が地域の福祉会活

動助成金となります。 

・資材の配布は１０月の市の広報誌配布時に担当者に届く。 

・１１月中旬を目安に、宗像市社会福祉協議会（メイトム２階）に持参又は同封の振り込み用紙

にて郵便局から振り込みをお願いします。 

・各組に配布する回覧見本は資料３ページに記載。 

 

（質問） 日赤の場合は１割が町内に戻されるが、赤い羽根共同募金はどうなっているか？ 

（回答） 地域の福祉会活動助成金として３割が活用されます。 

 

○まつり実行委員会企画部会から（浦会長代理報告） 

・まつり当日のピンポン玉運び競技参加者に本日配付している参加賞（ごみ袋）を渡して下さい。 

 

（質問）参加賞の取扱いはどうすればいいか。当日参加者の把握が出来ていないが？ 

（回答）町内公民館での使用など各自の判断で結構です。 

 

Ａ：協議事項  

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

１)８月度役員会議事録（案）の承認について 

承認 

・表題の８月度役員会議事録（案）から（案）を削除してください。 

 

Ｂ：報告事項  

１）会長報告 

黒川会長より資料に基づき説明。 

○まちづくり推進特別委員会報告  
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・インフォメーション事業 ⇒ カノコユリ展、世界遺産展、日の里まつり記憶展を開催。 

・情報発信事業 ⇒ ホームページ立ち上げを検討中。 

・ＣｏＣｏｋａｒａひのさと１周年記念冊子を発行し、各戸に配布。 

・『日の里団地の記憶をたどる』講演会 ⇒ １０月１４日（土） 

・婚活事業（ジュノール）が、毎週日曜開催中（１０：００～１７：００）、申込み多数で好評。

平成３０年３月までの開催。 

 

２）会計報告 

松永会計より資料に基づき説明。 

①８月度収支報告  

 

⇒ 承認 

３）各部会報告  

○教育文化部会 …島本部会長より資料に基づき説明。 

 

○健康福祉部会 …山本部会長より資料に基づき説明。 

 

・いきいき教室（８月６日（日）） ⇒ 台風接近のため中止。 

・三役会議（事業方針について）実施（９月３日（日）） 

・行事開催回覧を各町内会ロッカーに入れています。９月１５日（金）配布日にお願いします。 

⇒ ふれあい歩こう会 ・・１１月７日（火）申込み締切１０月１８日（水） 

⇒ 宗像市親善交流お手玉大会・・１１月２６日（日）申込み締切１０月２６日（木） 

 

○生活環境部会…大城部会長より資料に基づき説明。 

 

・駅前花いっぱい運動について 

⇒ ９月中を計画していたが、すでに枯れてきたため今日までとし、来週金曜日（９月１５日

（金））に撤去。町内環境部の方に伝えて下さい。 

西小でプランター清掃後冬の花を植える。１１月１７日に冬の花苗を取りに行く予定。 

・平成２９年度秋季一斉清掃について・・・当日配布資料 

⇒ 回覧を各町内会ロッカーに入れます。今月の町内会議で説明をお願いします。 

特異ゴミがある場合はコミュニティで集約し、市に FAXで報告。 

・釣川クリーン作戦（１０月１５日（日））１０：００～１１：３０ 

⇒ 回覧を各町内会ロッカーに入れます。 

一斉清掃終了後東小に集合し、松本川流域の草刈りと清掃を行う。雨天時は中止。 

参加者名簿に記入の上１０月１日（日）までに提出して下さい。町内環境部の方々他多数 

の参加をお願いします。 

・平成２９年度秋季一斉清掃事業報告書提出のお願い・・・当日配布資料 

 

○広報部会…市川部会長より資料に基づき説明。 

 

『質疑応答』 

（質問） 釣川クリーン作戦の参加人数は何人くらい必要ですか？ 

（回答） 松本川流域周辺の町内は出来るだけ参加、全体で４０人～５０人は欲しい。雨天中止の場合で

も一斉清掃の一環として取り組んで欲しい。 

（質問） ４丁目は一斉清掃時に地域内松本川周辺の清掃を行っている。集合時間帯は公民館の清掃
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をしている時間ですが・・。 

（回答） 遅れても結構です。 

（質問） 川の中はどうなるか？ 

（回答） 川の中は危険なので入らないで下さい。路肩、道路沿いの清掃です。道具をお持ちください。 

（質問）参加者の確保が難しい。 

（回答）町内環境部の方々他、出来るだけ声掛けをお願いします。 

 

・川の中は市の管轄です。 

 

４）事務局長報告 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

①事務局長会議報告(8月２３日（水）岬コミセン開催） 

 

・空き家管理サービスの開始について 

⇒ 日の里地区の空き家率は平均値よりやや高くなっている。来月の役員会で空き家対策につ

いて市から説明があります。 

・自主避難の取扱いについて 

⇒ 資料を参照して下さい。記載の地域安全課担当者の連絡先（携帯番号）は公表しない（町

内会長までです） 

 

Ｃ：連絡事項 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

 

１）平成２９年度高齢者生きがい事業実施報告書の提出について 

・９月５日から助成金を支払中。 

・報告書は終了後速やかに提出をお願いします。 

 

２）日の里地区交通規制（速度規制等）について 

・資料（地図）のピンクで塗られた道路の３０キロ規制区域を４０キロ規制へ変更したい 

・資料（地図）赤丸部分の点滅信号を撤去して一旦停止にする。 

・該当する沿道の町内会長さんの承認が必要になるので、後日宗像警察から連絡があります。 

 

『意見』 

・３０キロ規制は現実的ではないと思うが、近隣に学校、幼稚園、保育園等存在することを考慮

すればこのままでもいいのでは・・・ 

 

３）まちづくり懇談会の日程について 

⇒ 【１１月２６日（日）午前１０時～】に決定。 

 

Ｄ：その他 

１）日の里地区文化祭について・・島本部会長より資料に基づき説明。 

 

・文化祭はコミュニティの行事で、教育文化部会が全てを担当するという認識ではなかった。現

状は文化祭はコミュニティ・センター利用のサークルの発表会であり、教育文化部会で担当す

る行事ではないのではという意見が多数出ている。検討をお願いしたい。 

・この意見は数年にわたって検討されてきたが、結局解決をみないまま次年度に引き継いでしま
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っている。今年度で結論を出したい。 

・かつては、まつり、新春の集い、文化祭はコミュニティの行事だったが、何時からか文化祭は

教育文化部会の担当になった。 

⇒ 昨年も検討課題としてあがっていたが、総会承認済みなので今年度も教育文化部会で行う。

変更のためには、総会、運営委員会、役員会の承認が必要。 

・他のコミュニティでは１部会の行事となってはいないようです。毎年の課題としてあがってい

ることなので今年度結論を出して下さい。 

 

『意見』 

・どういう形態にするかの計画図が提示されれば具体的な協議が出来る。例えば実行委員会形式

にして構成員の人選はどうするか等。経緯を知る教育文化部会、参加者の協力は必要。 

・文化祭で発表しているのはコミュニティ・センター利用のサークルの方たちが主で教育文化部

会の案件ではないと思う。コミュニティの行事としてあるのが本筋ではないか。 

・もとは行事部という部が存在して、まつり・新春の集い・文化祭を担当していた。役員会とは

別の独立した団体だったが、役員会との軋轢が生じ役員会にまわってきたため教育文化部会に

お願いすることになった。 

・担当変更となると規約の改正が必要。今年度中に結論を出して総会に諮るという形に持ってい

きたい。文化祭はコミュニティの行事ではないかとは思う。昨年から関係者の意見を聞いて、

実行委員形式に移行中。 

・可能なら、まちづくり推進特別委員会での検討課題（文化祭のあり方について）として取り組

んでもらうよう申し入れる。 

・今年度は例年通り教育文化部会で実施。次年度の問題として考えて下さい。 

・サークルの方々は参加していないのか 

⇒昨年度から参加、自分たちの発表の場が欲しいという意見です。 

・なぜ部会がそこまでの準備をする必要があるのか？舞台等様々なお膳立てをしてもらっての発

表というのは納得できない。 

・今年度は教育文化部会と関係者の実行委員形式で実施。次年度にはコミュニティの行事とした

いと考えている。規約等の改正も必要なので時間のかかる検討課題となる。新たに委員会を立

ち上げるのは大変なので、まちづくり推進特別委員会に委ねたい。 

・まつり実行委員会はボランティアで実施されることになっているが、実質的には町内会長がほ

とんど、文化祭も結局役員のどこかに回ってくることになるのでは？ 

・コミュニティ・センター利用のサークルの方たちが主体で実施されるものだと思う。 

⇒ 部屋割り作業などを構成団体の方が担当している。 

・サークルの方たちを含めての話し合いが必要。 

・他のコミュニティでは公民館部会担当のところが多いと聞いている。方法をたずねて、参考に

してはどうか？ 

⇒ 調べてきます。 

・参加しているサークルの数はどのくらいか？ 

⇒ 次回役員会で具体的な資料を提出します。 
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※ 次年度は教育文化部会から文化祭を外す。まちづくり推進特別委員会に検討を依頼し、今年度

中に結論を出す。 

 

『その他の意見』 

・歳末特別警戒も関係各所の多さを考えると、初めての町内会長では大変な作業。行事部があれ

ばその範疇ではないかと思う。 

 

２）黒川会長よりお礼 

・宗像市総合防災訓練 

大変多くの方々の参加があり、「しっかり取り組んでいただいた」と、市総務部長からお礼の

言葉があった。 

・日の里まつりのお礼 

皆さんのご協力のもと大成功で事故もなく無事終了。今回は子どもや若い方々の参加も多く見

受けられ盛況でした。 

 

・町内会の敬老会の日程開示が可能な町内は教えて下さい。 

 

○町内会の保険について 

・来年は２社以上の見積もりが欲しい。選択肢が必要。 

・市の保険だけでは該当しない部分を民間の保険で補っている。市の保険にオプションで付加価

値のあるものを考えてもらえれば一本化出来て助かる。 

 

（質問）現在の市の保険適用の範囲は町内会に参加している団体ですね？ 

（回答）自治会活動の団体は可です。 

 

【次回開催日１０月１４日（土）１９：００～２１：００】 

 

 

《出席者》 

【平成２９年度役員】 

会長：黒川（ＡＰ１区）  副会長：浦（９丁目）、重田（構成団体代表）  会計：松永（５丁目） 

１丁目：市川   ２丁目：大城   ３丁目：岡本   ４丁目：島本   ６丁目：繁永 

７丁目：山村   ８丁目：谷    ＡＰ１区：西山  ＡＰ２区：山本  ＡＰ３区：稲富 

【宗像市役所コミュニティ協働推進課】 

平川係長 井口企画主査 

【事務局】 

緒方事務局長、山辺（書記） 


